## Bürgerstiftung spendet Gutscheine

Blaubeurer Bürgerstiftung schüttet bei Weihnachtsaktion rund 16 000 Euro aus

Von Christoph Schneider

BLAUBEUREN - Insgesamt rund 16 000 Euro lässt die Blaubeurer Bürgerstiftung bei ihrer Weihnachtsaktion in diesem Jahr bedürftigen Menschen in der Stadt zukommen. Einen Teil dieses Geldes steuern die Geschäfte Bücherpunkt und Kreativ-Welt Bayer bei. Zusammen mit weiteren Projekten der kulturellen Teilhabe, dem Senioren-Fahrdienst und dem Tafelladen hat die Bürgerstiftung in diesem Jahr rund 16 000 Euro ausgeschüttet.

Der Stiftungsvorstand zieht eine Zwischenbilanz für das Jahr 2021. So ist das Stiftungskapital auf rund 1,29 Millionen Euro angewachsen. Gestartet war die Stiftung im Februar 2011 mit 107 000 Euro. Damals wurden auch nur Spenden ausgeschüttet, insgesamt 4400 Euro. Insgesamt wurden bei den elf Weihnachtsaktionen bisher rund 114 000 Euro an Hilfen gewährt.

Bei der jährlichen Weihnachtsaktion schickt die Bürgerstiftung Lebensmittel- und Büchergutscheine an Menschen, die wenig Geld zum Leben haben. Der Stiftungsvorsitzende Manfred Daur erklärt: "Wer genau unsere Gutscheine erhält, das wissen wir nicht." Denn die Verteilung erfolge aus Datenschutzgründen anonymisiert über das Jobcenter Alb-Donau beziehungsweise über das Landratsamt des Alb-Donau-Kreises.



Der Vorstand der Blaubeurer Bürgerstiftung freut sich, dass man heuer rund 16 000 Euro in Gutscheinen verteilen kann. FOTO: PRIVAT

Lebensmittelgutscheine im Gesamtwert von rund 13 500 Euro sind heuer an 231 Bedarfsgemeinschaften herausgegangen. Bei diesen Bedarfsgemeinschaften handelt es sich um Familien, die von Hartz IV leben, und um Ältere, die nur eine kleine Rente haben. Jeder Lebensmittelgutschein hat einen Wert von 40 Euro - für den Partner und pro Kind erhalten sie zusätzlich Gutscheine im Wert von je 20 Euro. Dazu kommen noch 161 Büchergutscheine im Wert von jeweils 15 Euro, wovon jeweils zwei Euro eine Spende der Blaubeurer Buchhandlung Bücherpunkt und der Kreativ-Welt Bayer sind. Martin Gaiser von der Buchhandlung weist darauf hin, dass man mit dem Büchergutschein natürlich auch Schreibwaren für die Schule kaufen könne. Insgesamt erhalten heuer durch die aktuelle Weihnachtsaktion 458 Menschen Gutscheine im Gesamtwert von rund 16 000 Euro.

Überdies unterstützt die Bürgerstiftung die Mal- und Veeh-Harfen-Gruppe im Karl-Christian-Planck-Spital und weitere dortige Aktionen sowie den Senioren-Fahrdienst und den Tafelladen Blaubeuren.

Im Namen des Stiftungsvorstandes dankte Manfred Daur all denen, die diese Unterstützung ermöglichen: "Unser Dank geht an die Spender – egal, ob Geld- oder Zeitspender – und an diejenigen, die der Stiftung Zustiftungen zukommen lassen." Der Stiftungsvorstand besteht aktuell aus folgenden Personen: Carmen Straub, Stefanie Grünwied, Renate Heigl-Ganzenmüller und Joachim Striebel.